



## **REVUE DE PRESSE 2018-2019**

**Merci à tous  
pour le soutien que vous  
avez apporté à l'ADHO**

# TINTENIAC

## Les agriculteurs ont distribué près de 10 500 €



*Les responsables d'associations bénéficiaires et les acteurs de TintéAgriCoeur. Ouest-France-12/02/2019*

Samedi matin, les membres de l'association TintéAgriCoeur ont invité des responsables d'associations pour une remise de chèques.

Son président, Jean-Claude Arribard, a rappelé que les agriculteurs de Tinténiac s'étaient mobilisés pendant une quinzaine d'années pour cultiver des céréales sur des terres mises à disposition par la communauté de communes à la Morandais, et la commune.

**« Nous n'avons plus de terrains mais nous avons décidé de continuer notre action de solidarité en créant l'association et en organisant un loto le 13 avril »** 3 500 € ont été collectés. C'est cet argent qui a été redistribué samedi.

Trois associations ont reçu 300 €. Le Secours catholique, dont sa représentante, Liliane Huet, a souligné que les aides étaient consacrées surtout à la mobilité sous toutes ses formes, pour du travail ou des entretiens. Tinténiac Solidarité Burkina va utiliser cet argent pour aider les agriculteurs de la région de Koudougou, au Burkina Faso, comme l'a indiqué son président Jean-Yves Cado. Les Copains d'abord ont également reçu 300 €. « Gâter nos personnes âgées »

Cinq associations ont reçu 400 €. Le Centre communal d'action sociale, pour lequel Marie-Anne Boucher a indiqué que ce chèque va aider la banque alimentaire et les séjours éducatifs. Les Restaurants du cœur : Clément Grosset, responsable de l'antenne de Combours, a souligné que le secteur regroupe 45 communes et 160 familles. Béatrice Châteaugiron, présidente de l'ADMR, a précisé : **« Au-delà des services habituels, cet argent va nous permettre de gâter nos personnes âgées et nos familles pour les sortir de leur isolement. »**

L'Arsep (aide à la recherche sur la sclérose en plaques) a reçu cette même aide : la recherche sur cette maladie avance puisqu'il existe désormais des médicaments pour la bloquer, mais pas encore pour la guérir.

Cette somme va aussi permettre d'aider l'association Shaelynn, du nom d'une petite fille de Québriac, qui souffre d'un handicap.

Enfin, un chèque de 700 € a été remis à l'ADHO (Association départementale d'hémo-oncologie) de Pontchaillou, qui œuvre pour la recherche mais aussi pour le confort des malades greffés ou en attente de moelle osseuse. En décembre, ces mêmes agriculteurs ont remis plus de 6 000 € au Téléthon après leur vente de bois de chauffage.

Le maire, Louis Rochefort, a souligné **« le gros cœur de nos agriculteurs »**. Avant de remarquer : **« On n'a plus de terrains parce qu'on accueille des entreprises sur notre commune, on ne va pas s'en plaindre. »**

## SAINT-BRIEUC -Février 2018 :

### Un loto pour lutter contre les leucémies ce dimanche



Sylvie Lanoë, et Maggy Rey, bénévoles de l'Adho,  
**Les bénévoles de l'association Adho préparent ce rendez-vous solidaire de « l'espoir », à Robien, à Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor).**

C'est bien connu, la recherche a besoin de moyens. L'antenne costarmoricaine de l'association pour le développement de l'hématologie-oncologie (Adho) soutient, grâce à ses actions et ses structures, la recherche fondamentale dans l'étude des maladies du sang, de la moelle osseuse et des ganglions.

**« En outre, notre association contribue à l'amélioration permanente des conditions d'accueil et d'hospitalisation au sein du service d'hématologie du CHU de Rennes »**, précisent Maggy Rey et Sylvie Lanoë, deux des bénévoles briochines de l'association. Elles organisent un loto de « l'espoir », dimanche.  
loto de l'espoir, animé par Jacky.

# SAINT-JOUAN DES GUERETS : Aide malades et Familles

## Un chèque de 8000 € pour l'ADHO

-OF 18/04/2018



*Chaque année, le professeur Lamy (à droite du chèque) se déplace, pour présenter les actions auxquelles SJE participe.*

Vendredi, l'association Saint-Jouan Espérance (SJE) a remis un chèque de 8 000 € à l'Association pour le développement de l'hématologie-oncologie (ADHO).

Entretien avec **Pierrick Aubrée**, président de Saint-Jouan Espérance.

D'où proviennent les sommes que vous remettez pour l'hématologie-oncologie ?

Nous participons à l'organisation d'un certain nombre d'événements, en partenariat avec d'autres associations. Depuis des années, Éco-Rance organise une vente de bois au moment du Téléthon. La moitié des bénéfices revient à notre association. L'Union sportive de Saint-Malo a mis en place un match amical de foot, en août, USSM contre Dinan. Le fait que ce soit un derby a incité les gens à venir, et l'ambiance était super. Nous avons également participé au Trial de Saint-Lunaire.

D'autre part, nous organisons, chaque année, un loto en décembre et un thé dansant en février. Le loto de 2017 a rapporté plus de 3 000 €. C'est le meilleur gain depuis le début. Le thé dansant de 2018 bat également un record, avec presque 3 000 €. Enfin, nous recevons des dons de familles, qui nous font confiance pour les relayer vers la recherche. La commune nous soutient grâce à une subvention et à des aides indirectes, notamment par du prêt de matériel.

Comment l'ADHO utilise-t-elle ces dons ? Chaque année, le professeur Lamy se déplace pour notre assemblée générale, afin de détailler l'emploi de ces sommes. L'an dernier, notre don a été réparti entre la recherche fondamentale, la recherche clinique, l'amélioration de l'accueil et le bien-être des malades et de leur famille, le renouvellement de matériel informatique facilitant le contact avec les familles, et la formation de soignants. Quelques exemples concrets ? La recherche a permis de programmer des essais de nouveaux médicaments plus ciblés, donc moins invasifs. Un ou deux appartements, destinés à accueillir des familles de malades éloignées de l'hôpital, devraient être prochainement mis en place. Une deuxième infirmière va être formée à l'hypnose, et des aides-soignants bénéficient de formation à des techniques de soulagement des malades.

Quels sont vos projets pour la prochaine année ? Nous renouvelons les actions déjà rodées : un loto, le 16 décembre 2018 ; le thé dansant, le 17 février 2019. Le projet d'une sortie moto pourrait aboutir en mai 2019. Nous souhaitons aussi organiser un fest-noz à l'automne 2019. Toutes ces actions peuvent être mises en place grâce à une équipe de bénévoles, certains réguliers, d'autres occasionnels.

# LA BAUSSAINE – Mai 2018

## Tournoi de Football 2018 « Challenge Hervé Belan » – 3è année au profit de la Recherche médicale



### **A venir en 2019**

Pour la 4ème année, le club de La Baussaine Saint thual Fc organise son **Challenge**

**DIMANCHE 5 Mai 2019**

**Challenge réservé aux catégorie U11 et U13.**

Ce tournoi se veut festif, sportif et humain.....

Toutes les inscriptions seront reversés à la recherche médicale.

# TREDANIEL:

## Randonnée Cyclotouriste au profit de L'ADHO et de L'ARSEP



### TRÉDANIEL

DIMANCHE 03 Juin 2018

Au cœur du Mené

### SOLIDAIRES EN PELOTON

L'association des donneurs de sang de Moncontour  
L'ALSL Cyclotourisme de Piémy Trédaniel organisent  
au profit de : L'ADHO, et L'ARSEP.

### « LA TRANS-MÉNÉENNE »

60 – 80 – 100 kms – Accueil Trédaniel Salle Polyvalente

3 parcours départs à partir de 8 heures 30 6 €

Randonnée pédestre – 2 parcours : 8 ou 12 kms. 5 €

Départs à partir de 9 heures de Trédaniel Salle Polyvalente

Repas couscous à partir de 12 h 30 sur réservation. 02 96 60 26 57.

 Cyclos : 02 96 69 36 79 - 02 96 73 42 35. Marche : 06 23 18 51 78

# CRAC'H -Juillet 2018

## Concert pour l'ADHO avec des interprètes de classe internationale



Ewa Miecznikowska et Pascal Roy reviennent jouer à Crac'h. Cette année, ils sont accompagnés par Ida Derbesse et Ignacy Miecznikowski, pour deux quatuors exceptionnels. L'an dernier, le premier concert, au profit de l'Association pour le développement de l'hématologie-oncologie (ADHO) de Rennes, a rassemblé 270 spectateurs à Crac'h. Cette année, les organisateurs ont décidé de proposer deux séances. Mardi 24 juillet, des artistes de renommée internationale joueront à 17 h et à 21 h, à l'église de Crac'h.

Au programme, deux quatuors avec piano, en sol mineur, de Mozart (KV 478) et de Brahms (Opus 25). Passionné de musique, Pascal Roy, professeur de bio statistique à l'université de Lyon, étudie le piano au Conservatoire supérieur de Genève. Née en Pologne, dans une famille d'artistes peintres, Ewa Miecznikowska étudie le violoncelle à l'Académie de musique de Cracovie où elle obtient un prix de violoncelle et d'enseignement. La violoniste Ida Derbesse a obtenu son diplôme du Bachelor of arts de la Haute école de musique de Genève, en 2017. Alto solo à l'orchestre de l'Opéra de Lyon, pendant onze ans, Ignacy Miecznikowski a débuté ses études musicales en Pologne.

L'intégralité de la recette sera versée au service d'hématologie clinique adulte du CHU Pontchaillou de Rennes, dirigé par le professeur Lamy.

# SAINT-MALO – Décembre 2018 :

**Le Groupe vocal TERRE ET MER  
fait un don de 2 500 € à l'ADHO**



Le groupe terre et mer à remis en main propre au professeur Lamy 2 500 € pour l'ADHO ( association qui aide au développement de l'hématologie et l'oncologie) de Rennes pontchaillou.

L'argent à été récolté durant toutes les prestations chantées de l'été.